

Une fraternité bienvenue pour la messe de Pâques



L'office de Pâques célébré par le père Roméo.

Photo Le DL/Raphaël SANDRAZ

La messe de Pâques célébrée par le père Roméo a clôturé la Semaine sainte, dimanche. Les chrétiens de Porte-de-Maurienne se sont réunis avec un plaisir réel pour ce second temps fort après celui de Noël. Les cierges distribués au début de l'office puis allu-

més au cierge pascal ont matérialisé la fraternité affichée au sein de la communauté, valeur réconfortante en cette période sociale compliquée.

Dimanche 11 avril, à 9 heures, messe de la divine miséricorde.